

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru Hadiri Workshop Penyusunan Dokumen Akreditasi Internasional

Fernando Yudistira - RIAU.NAGORI.WEB.ID

Nov 17, 2024 - 10:49



PEKANBARU – Rektor Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, turut menghadiri workshop bertema Penyusunan Dokumen Akreditasi Internasional bagi Program Studi yang diselenggarakan oleh Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Syarif Kasim (Suska) Riau. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis hingga Sabtu, 14-16 November 2024, bertempat di Grand Central Hotel,

Pekanbaru.

Acara ini diikuti oleh pimpinan perguruan tinggi, dosen, dan tim akreditasi dari berbagai institusi pendidikan tinggi. Tujuan utama workshop adalah memberikan panduan dan wawasan tentang penyusunan dokumen yang sesuai standar internasional, guna meningkatkan kualitas program studi dan daya saing global perguruan tinggi Islam di Indonesia.

Dalam sambutannya, Dr. Novi Yanti, MM, menyampaikan bahwa keterlibatan IAI Diniyyah Pekanbaru dalam kegiatan ini adalah langkah strategis untuk memperkuat komitmen institusi dalam mencapai akreditasi bertaraf internasional.

"Workshop ini menjadi momen penting untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman guna memastikan program studi di IAI Diniyyah Pekanbaru mampu memenuhi standar global. Kami berharap dapat mengimplementasikan hasil dari pelatihan ini secara efektif," ujar Dr. Novi.

Kegiatan selama tiga hari ini diisi oleh para pakar akreditasi internasional yang membahas berbagai aspek, seperti penyusunan borang akreditasi, analisis SWOT, hingga strategi menghadapi asesmen lapangan. Selain itu, para peserta juga diberikan kesempatan untuk berdiskusi langsung dengan narasumber mengenai tantangan dan solusi dalam proses akreditasi internasional.

Partisipasi aktif dari Dr. Novi Yanti dan tim IAI Diniyyah Pekanbaru menunjukkan komitmen institusi tersebut dalam mendukung upaya peningkatan mutu pendidikan tinggi di Indonesia, khususnya di Riau. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan perguruan tinggi Islam di wilayah ini semakin siap untuk bersaing di kancah internasional.

Info seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)